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ATA Nº 11/2017 – REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO 
CAMPUS ALEGRETE 

Às quinze horas e trinta e cinco minutos do dia dezessete de novembro de dois mil e 
dezessete reuniram-se, na sala 201 do prédio da Diretoria de Tecnologia da Informação 
e Comunicação da UNIPAMPA, sito à Avenida Tiarajú, 810, Bairro Ibirapuitã, 
Alegrete/RS, os membros da Comissão Local de Ensino, sendo eles: Felipe Costa – 
Coordenador Acadêmico; Jean Felipe Patikowski Cheiran – representando o 
Coordenador do Curso de Engenharia de Software; Jaelson Budny – representando o 
Coordenador do Curso de Engenharia Civil; Giovani Pozzebon – Coordenador do Curso 
de Engenharia Elétrica; Tonilson Rosendo – Coordenador do Curso de Engenharia 
Mecânica; Carlos Aurélio Dilli Gonçalves – Coordenador do Curso de Engenharia 
Agrícola; Amanda Meincke Melo – Coordenadora do Curso de Ciência da Computação; 
Marcos Vinício Thomas Heckler – Coordenador do Curso de Engenharia de 
Telecomunicações; Felipe Bovolini Grigoletto – Coordenador do Programa de Pós-
Graduação em Engenharia Elétrica; Luis Enrique Gomez Armas – representando o 
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia; Andréa Sabedra Bordin 
– Coordenadora da Comissão Local de Extensão; Djeisson Hoffmann Thomas – 
Coordenador da Comissão Local de Pesquisa; Divane Marcon – representante docente; 
Maria Cristina Carpes Marchesan – representante dos TAE. 
Ausente: Telmo Egmar Camilo Deifeld – Coordenador da Especialização em 
Engenharia Econômica; 
Exclusão de pauta: Atualizações do PPC do curso de Engenharia Mecânica. 
Inclusões de pauta: Solicitação de afastamento integral da Profa. Alice Finger; Informe 
sobre aula prática para alunos da UFSM no Campus Alegrete; Pedido de alteração de 
período de afastamento em horário especial do servidor Diego Arthur Hartmann; Oferta 
2018/1. 
Votação da pauta: aprovado por unanimidade. 
INFORMES:  
Alteração da Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Engenharia: o prof. 
Felipe Costa informou que a Coordenação do Programa de Pós-Graduação em 
Engenharia foi alterada. A nova composição possui como coordenador o professor  
Cesar Flaubiano da Cruz Cristaldo e como coordenador substituto o professor Jacson 
Weber de Menezes.  
Situação dos professores substitutos: o prof. Felipe Costa informou que no dia 
anterior à reunião corrente houve uma reunião entre os diretores. O prof. Felipe Costa 
informou que conversou com o prof. Roberlaine Jorge após a reunião dos diretores e 
recebeu a informação que até o momento não foi falado em cortes de professores 
substitutos. Adicionalmente, o prof. Felipe Costa informo que foi falado na reunião que 
será exigida a atribuição de 36 horas-aula para professores substitutos com contrato de 
40 horas e 16 horas-aula para os professores substitutos com contrato de 20 horas. 
Desta forma, será recomendado que se façam processos seletivos para contratos de 20 
horas.   
Calendário acadêmico 2018: o prof. Felipe Costa informou que a portaria do 
calendário acadêmico 2018 foi enviada a todos.  
Coordenações dos cursos no período de férias: o prof. Felipe Costa destacou o e-
mail enviado aos coordenadores de curso para que combinem com os coordenadores 
substitutos para não deixarem as coordenações desatendidas durante o período de 
férias, levando em consideração as datas disponíveis no calendário acadêmico. 
Concursos: o prof. Felipe Costa informou que recentemente foram realizados dois 
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concursos. O concurso na área de Sistemas Paralelos e Distribuídos não teve 
aprovados. O concurso na área de Engenharia de Estruturas teve um candidato 
aprovado. 
Situação das redistribuições: o prof. Tonismar dos Santos Pereira já foi redistribuído. 
A situação do prof. João Plínio Juchem Neto está pendente devido à Universidade 
Federal do Rio Grande do Sul não ter enviado um documento. Sendo assim, o processo 
está parado no MEC.  
Avaliação docente pelo discente: o prof. Felipe Costa informou que realizou uma 
reunião com o prof. Marcelo Thielo, membro do Comitê Local de Avaliação, e estão 
sendo feitas consultas para realizar a avaliação de forma uniformizada entre os cursos. 
Deverá ser criada uma semana de avaliação para todos os cursos e as turmas serão 
encaminhadas a um laboratório de informática para a realização da avaliação. 
Posteriormente, a prof.ª Amanda Melo colocou em discussão a avaliação dos cursos 
como um todo, e não apenas dos docentes, e questionou se os Coordenadores de 
Curso irão se reunir para tratar da avaliação dos cursos ou se cada curso irá 
permanecer realizando as avaliações individualmente. O prof. Felipe Costa informou 
que este assunto pode ser colocado em pauta na reunião extraordinária que será 
agendada para abordar a evasão, uma vez que está relacionado com o tema.  
SIEPE: o prof. Felipe Costa informou que o SIEPE será realizado na próxima semana e 
será disponibilizado aos estudantes transporte diário ao evento.  
Semana de TCCs: o prof. Felipe Costa informou que a orientação da Coordenação 
Acadêmica é para que os professores utilizem o bom senso e entrem em acordo com as 
turmas sobre as aulas durante a Semana de TCCs do Campus Alegrete. Em relação às 
salas, o prof. Felipe Costa informou que está sendo realizado o levantamento e em 
breve os professores serão informados sobre os agendamentos.  
Proposta de regulamento do Campus Alegrete para os afastamentos dos 
docentes: o prof. Felipe Costa informou que o documento com a proposta de 
regulamento do Campus Alegrete para os afastamentos dos docentes foi compartilhada 
com os membros da Comissão Local de Ensino e deverá ser apreciada na reunião de 
dezembro para posterior encaminhamento à CONJUR.  
Comissões do Processo Seletivo SiSU 2018: o prof. Felipe Costa informou que, para 
o Processo Seletivo SiSU 2018 serão formadas as seguintes comissões: Comissão 
Local de Verificação e Análise de Renda, Comissão Local de Verificação da 
Autodeclaração de Raça/Etnia e Comissão Local de Verificação da declaração de 
Pessoa com Deficiência.  
Chamada interna para interessados em solicitar afastamento para doutoramento: 
o prof. Felipe Costa informou que foram abertas duas vagas para afastamento para 
doutoramento, uma para afastamento por até um ano e uma para afastamento por até 
três anos. A professora Marília Tamiosso se inscreveu para o afastamento por um ano e 
foi aprovada.  
Divulgação de palestra: a prof.ª Divane Marcon informou que no dia 05 de dezembro, 
às 10h30min, uma professora de São Paulo com experiência nas áreas de combate ao 
stress, saúde integral, consciência positiva e meditação realizará uma palestra 
Unipampa. Conforme a docente, o convite será enviado por e-mail posteriormente.  
Aula prática para alunos da UFSM no Campus Alegrete: o prof. Marcos Heckler 
informou que o curso de Engenharia de Telecomunicações da Universidade Federal de 
Santa Maria (UFSM) possui carência de equipamentos e o coordenador do curso entrou 
em contato com a Unipampa para realizar uma aula experimental para os alunos da 
UFSM no Campus Alegrete. Conforme o prof. Marcos Heckler, a ideia foi aceita e a aula 
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prática ocorrerá no dia 04 de dezembro.   
Matemática Indicial, Tensores, Cálculo Tensorial e Aplicações para o curso de 
Engenharia Mecânica: o prof. Tonilson Rosendo informou que a Comissão de Curso 
de Engenharia Mecânica não compreendeu como adequada a incorporação da CCCG 
Matemática Indicial, Tensores, Cálculo Tensorial e Aplicações para o curso. 
RECOMPOSIÇÃO DO NDE-CC - relatora Amanda M. Melo 
A prof.ª Amanda apresentou a nova composição do NDE do curso de Ciência da 
Computação: Amanda Meincke Melo (Presidente); Marcelo Caggiani Luizelli 
(Secretário); Aline Vieira de Mello; Diego Luis Kreutz, Fábio Natanael Kepler; Maicon 
Bernardino da Silveira; Marcelo Resende Thielo.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade 
INCLUSÃO DE NOVAS CCCGS PARA O CURSO DE ENGENHARIA DE 
TELECOMUNICAÇÕES - relator Marcos V. T. Heckler 
O prof. Marcos Heckler apresentou o seu parecer favorável referente à inclusão da 
CCCG Processamento de Sinais Biomédicos como CCCG do curso de Engenharia de 
Telecomunicações, baseado na análise da comissão do curso. Além disso, também com 
base na análise da comissão do curso, o relator apresentou o seu parecer desfavorável 
à inclusão da CCCG Matemática Indicial, Tensores, Cálculo Tensorial e Aplicações 
como CCCG do curso de Engenharia de Telecomunicações.  
Votação referente aos pareceres apresentados: a Comissão Local de Ensino emitiu 
parecer favorável por unanimidade.  
SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO INTEGRAL DO PROF. PAULO CÉSAR 
COMASSETTO DE AGUIRRE - relator Marcos V. T. Heckler 
O prof. Marcos Heckler apresentou o seu parecer favorável à solicitação de afastamento 
integral do prof. Paulo César Comassetto de Aguirre. Conforme os documentos 
apresentados, o servidor irá se afastar pelo período de 01/03/2018 a 28/02/2019 para 
capacitação em nível de doutorado a ser cursado no Programa de Pós-Graduação em 
Engenharia Elétrica na Universidade Federal do Rio Grande do Sul, em Porto Alegre. 
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO INTEGRAL DO PROF. DIMAS IRION ALVES - 
relator Marcos V. T. Heckler 
O prof. Marcos Heckler apresentou o seu parecer favorável à solicitação de afastamento 
integral do prof. Dimas Irion Alves. Conforme os documentos apresentados, o servidor 
irá se afastar pelo período de 01/02/2018 a 31/01/2019 para capacitação em nível de 
Doutorado/Doutorado Sanduíche no Exterior a ser cursado na instituição de ensino 
Blekinge Institute of Technology, na cidade de Karlskrona, na Suécia. Ainda conforme os 
documentos apresentados, o servidor está regularmente matriculado no Programa de 
Pós-Graduação em Engenharia Elétrica/PPGEEL na Universidade Federal de Santa 
Catarina.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
ATUALIZAÇÃO DE BIBLIOGRAFIA DE DISCIPLINAS DA ENGENHARIA DE 
TELECOMUNICAÇÕES - relator Marcos V. T. Heckler 
O prof. Marcos Heckler apresentou o seu parecer favorável à alteração da bibliografia 
das seguintes disciplinas: Sinais e Sistemas, Processamento de Sinais e Introdução à 
Programação em MATLAB. Conforme o parecer apresentado, a atualização das 
bibliografias visa à compatibilização com exemplares já disponíveis na biblioteca do 
Campus e com títulos solicitados recentemente via Sistemas de Bibliotecas (SisBi) da 
Unipampa. Além disso, o documento informa que a Comissão de Curso emitiu parecer 
favorável às modificações.  
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Votação referente ao parecer apresentado: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer 
favorável por unanimidade.  
RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2017/1 DE LUCAS C. SEVERO - Relatora Divane 
Marcon 
A prof.ª Divane Marcon apresentou o seu parecer favorável ao relatório de atividades 
2017/1 do servidor Lucas Severo. Conforme o parecer, foram encaminhados à 
Comissão Local de Ensino os seguintes documentos: relatório de atividades 
desenvolvidas, parecer do orientador de doutorado, cronograma para os próximos 
períodos, comprovante de matrícula, comprovante de aprovação no exame de língua 
estrangeira e comprovante de aprovação no exame de qualificação de tese.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2017/1 DE GUILHERME SEBASTIÃO DA SILVA - 
Relatora Divane Marcon 
A prof.ª Divane Marcon apresentou o seu parecer favorável ao relatório de atividades 
2017/1 e final do servidor Guilherme Sebastião da Silva. Conforme o parecer, foram 
encaminhados à Comissão Local de Ensino os seguintes documentos: relatório de 
atividades desenvolvidas, parecer do orientador de doutorado, histórico escolar e ata de 
defesa de tese do de doutorado.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
PARECER DE PEDIDO DE CONCESSÃO DE HORÁRIO ESPECIAL 2017/2 PARA 
ALEXANDRE URBANO HOFFMANN - Relatora Divane Marcon 
A prof.ª Divane Marcon apresentou o eu parecer favorável ao pedido de concessão de 
horário especial do servidor Alexandre Urbano Hoffmann. Conforme o parecer, o 
servidor possui, durante o semestre corrente, as suas disciplinas na Unipampa 
concentradas de quarta-feira à sexta-feira e solicita concessão de horário especial para 
o afastamento nas segundas-feiras e terças-feiras do segundo semestre de 2017 para 
cursar a disciplina Metalurgia e Física da Soldagem como aluno especial no programa 
de pós-graduação em Engenharia de Minas, Metalúrgica e de Materiais da Universidade 
Federal do Rio Grande do Sul. Conforme o parecer da relatora, foram encaminhados à 
Comissão Local de Ensino os seguintes documentos: formulário de afastamento, 
comprovante de matrícula como aluno especial na instituição destino, carta de pedido 
de concessão de horário especial. O prof. Felipe Costa informou que o prof. Alexandre 
Hoffmann pretende fazer a seleção para o ingresso como aluno regular do programa de 
pós-graduação no início do próximo ano. 
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
PARECER DE PEDIDO DE AFASTAMENTO INTEGRAL DURANTE JANEIRO E 
FEVEREIRO DE 2018 PARA LETICIA GINDRI - Relatora Divane Marcon 
A prof.ª Divane Marcon apresentou o seu parecer favorável à solicitação de afastamento 
integral da servidora Letícia Gindri pelo período de 01/01/2018 a 28/02/2018. Conforme 
o parecer, a servidora Letícia Gindri está atualmente matriculada no programa de pós-
graduação em Ciência da Computação, nível Doutorado, na Universidade de São Paulo 
e solicita afastamento integral nos meses de janeiro e fevereiro de 2018 para adiantar a 
pesquisa de forma mais próxima à orientadora. Conforme o parecer, foram 
encaminhados à Comissão Local de Ensino os seguintes documentos: formulário de 
afastamento, comprovante de matrícula na instituição destino, carta de pedido de 
concessão de afastamento integral, plano de atividades para o período.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável maioria com duas 
abstenções.  
SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO INTEGRAL DO PROF. MARCELO DURGANTE - 
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relator Giovani G. Pozzebon 
O prof. Giovani Pozzebon apresentou a ata 03-2017 da Comissão de Curso de   
Engenharia Elétrica. Conforme o documento, o professor Marcelo Durgante enviou uma 
carta ao Coordenador do Curso de Engenharia Elétrica endereçada à Comissão de 
Curso de Engenharia Elétrica manifestando o interesse em se afastar por quatro anos, 
com ônus salarial e sem substituto, das atividades laborais para realizar seu 
doutoramento na Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS). Ainda conforme 
a ata apresentada, o pedido de afastamento do prof. Marcelo Durgante foi aprovado por 
unanimidade pela Comissão de Curso de Engenharia Elétrica.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por maioria com uma 
abstenção. 
CRIAÇÃO DE CCCGS PARA O CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA - relator 
Giovani G. Pozzebon 
O prof. Giovani Pozzebon apresentou o seu parecer favorável à criação das seguintes 
CCCGs para o curso de Engenharia Elétrica:  
- Redes Elétricas Inteligentes (Smart Grids) 
Carga horária: 60h. Créditos teóricos: 3. Créditos práticos: 1. Pré-requisito: Análise de 
Sistemas Elétricos de Potência (essencial). Semestre recomendado: 7º semestre. 
- Aterramento em sistemas elétricos de potência 
Carga horária: 60h. Créditos teóricos: 2. Créditos práticos: 2. Pré-requisito: AL0103 – 
Proteção de Sistemas Elétricos de Potência (obrigatório).  
- Sistemas de Modulação para Conversores Estáticos de Potência 
Carga horária: 60h. Créditos teóricos: 4. Créditos práticos: 1. Pré-requisitos: Circuitos 
Elétricos II (essencial); Eletrônica de potência (desejável). Semestre recomendado: 7º 
semestre. 
- Modelagem e Controle de Conversores Estáticos de Potência 
Carga horária: 60h. Créditos teóricos: 4. Créditos práticos: 0. Pré-requisito: Circuitos 
Elétricos II (essencial); Eletrônica de potência (desejável); Equações Diferenciais II 
(desejável). Semestre recomendado: 8º semestre. 
Conforme o relator, as referências das CCCGs estão adequadas à bibliografia 
disponível na biblioteca.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
ALTERAÇÃO DE PRÉ-REQUISITO DA CCCG PROJETOS DE TRANSFORMADORES 
DE ALTA FREQUÊNCIA - relator Giovani G. Pozzebon 
O prof. Giovani Pozzebon apresentou o seu parecer favorável à alteração de pré-
requisito da CCCG CCCG Projetos de Transformadores de Alta Frequência, que passa 
a ser o seguinte: A componente de Eletrônica de Potência deixa de ser essencial e 
passa a ser desejável. 
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
PARECER DA COMISSÃO DE CURSO SOBRE A PROPOSTA DE MUDANÇA DA 
EMENTA DA COMPONENTE CURRICULAR QUÍMICA GERAL E EXPERIMENTAL - 
relator Giovani G. Pozzebon 
O prof. Giovani Pozzebon informou que a Comissão de Curso de Engenharia Elétrica 
realizou a análise da proposta da prof.ª Ana Paula Garcia referente à mudança da 
ementa da Componente Curricular Química Geral e emitiu parecer favorável à alteração 
da ementa. O arquivo com a proposta de alteração foi disponibilizado aos membros da 
Comissão Local de Ensino. Conforme o relator, como a proposta irá impactar em todos 
os cursos, os outros cursos precisam realizar a análise do impacto da alteração. Após 
discussão, foi decidido que a proposta da mudança da ementa será analisada pelas 
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demais Comissões de Curso para posteriormente ser apreciada pela Comissão Local 
de Ensino.  
PARECER DA COMISSÃO DE CURSO SOBRE A PROPOSTA DA CCCG 
MATEMÁTICA INDICIAL, TENSORES, CÁLCULO TENSORIAL E APLICAÇÕES - 
relator Giovani G. Pozzebon 
O prof. Giovani Pozzebon apresentou o seu parecer informando que a Comissão de 
Curso da Engenharia Elétrica analisou a ementa da disciplina Matemática Indicial, 
Tensores, Cálculo Tensorial e Aplicações proposta pelo professor Celso da Fonseca e 
emitiu parecer favorável, com a ressalva de que a maioria opinou tratar-se de um 
conteúdo bastante avançada para a graduação e que dificilmente atrairá o interesse dos 
alunos.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade.  
RELATÓRIO DE ATIVIDADES 2017/1 DE DIEGO LUIS KREUTZ - Relatora Divane 
Marcon 
A prof.ª Divane Marcon apresentou o seu parecer favorável ao relatório de atividades 
2017/1 do servidor Diego Luis Kreutz. Conforme o parecer, foram encaminhados à 
Comissão Local de Ensino os seguintes documentos: relatório de atividades 
desenvolvidas, previsão de defesa, comprovante de vínculo com a instituição destino, 
relatório da comissão de avaliação anula de andamento do doutorado. O prof. Felipe 
Costa informou que o prof. Diego Kreutz utilizará o período de férias para ir a 
Luxemburgo para reunir-se com o orientador. 
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade.   
SOLICITAÇÃO DE AFASTAMENTO INTEGRAL DA PROFA. ALICE FINGER - relator 
Jean Cheiran  
O prof. Jean Cheiran informou que a prof.ª Alice Finger foi contemplada no edital de 
afastamentos e as Comissões de Curso de Ciência da Computação e Engenharia de 
Software emitiram parecer favorável ao solicitado. Conforme os documentos submetidos 
à Comissão Local de Ensino, a servidora irá se afastar integralmente pelo período de 
01/03/2018 a 28/02/2019 para capacitação em nível de doutorado a ser cursado no 
Programa de Pós-Graduação em Computação na Universidade Federal de Pelotas, em 
Pelotas.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
PEDIDO DE ALTERAÇÃO DE PERÍODO DE AFASTAMENTO EM HORÁRIO 
ESPECIAL DO SERVIDOR DIEGO ARTHUR HARTMANN - relator Felipe Costa 
O prof. Felipe Costa apresentou a solicitação de alteração de período de afastamento 
em horário especial do servidor Diego Arthur Hartmann para realizar a defesa do 
doutorado. Conforme o documento, o servidor solicita alteração do afastamento em 
horário especial concedido para o período de 27 a 30 de novembro e 01 de dezembro 
para o novo período de 11 a 15 de dezembro. O prof. Felipe Costa informou que o seu 
parecer é favorável à alteração. 
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade.  
OFERTA 2018/1 - relator Felipe Costa 
O prof. Felipe Costa informou que foi enviada aos coordenadores a planilha de oferta 
2018/1, com a atribuição das disciplinas aos professores. Conforme o relator, as turmas 
extras ainda não foram definidas. Além disso, o prof. Felipe Costa informou que o curso 
de Letras, modalidade EaD solicitou a reserva de vagas em componentes curriculares 
dos cursos presenciais do Campus Alegrete. Conforme o docente, a única componente 
solicitada que será ofertada em 2018/1 é Libras, e serão reservadas cinco vagas. Na 
sequência, foi solicitado que os cursos encaminhem às suas comissões a análise da 
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possibilidade de ofertar vagas para o curso de Letras EaD para que a Coordenação 
Acadêmica tenha um retorno de quais disciplinas e quantas vagas podem ser ofertadas. 
Por fim, o Coordenador Acadêmico solicitou a demanda dos cursos para a oferta para o 
período letivo especial.  
O prof. Luis Enrique Armas ausentou-se da reunião.  
ASSUNTOS GERAIS 
Novo PPC do curso de Ciência da Computação: a prof.ª Amanda Melo informou que 
o NDE do curso de Ciência da Computação está trabalhando no novo PPC do curso e 
detectou que há componentes curriculares comuns a diversos cursos que não possuem 
a bibliografia indicada na ementa na biblioteca. Sendo assim, foi colocada em discussão 
a eventual necessidade de alteração das ementas conforme a bibliografia disponível no 
Campus Alegrete. O prof. Marcos Heckler informou que foi empenhado um valor 
financeiro para pedidos de livros realizados anteriormente. Após discussão, foi solicitado 
ao Coordenador do Curso de Engenharia de Telecomunicações que encaminhe a 
relação dos livros que constam no pedido à Coordenadora do Curso de Ciência da 
Computação para que o curso realize a análise.  
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 17 horas e 07 minutos e lavrada 
a presente Ata, que será assinada por mim, Leandro Cardoso de Oliveira, Assistente em 
Administração, e pelos demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas 
e disponíveis para consulta.  
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